

Compte-rendu du Conseil d'Administration
Mardi 26 septembre 2019
Agence Crédit Coopératif-Courcelles

Étaient présents :

Patrick FALAISE, Jean FRÉBOURG, Sylviane GRISON, Claude GURY, , Patrick LOPEZ, Jacques MIET et Karol SACHS.

Absent ayant donné un pouvoir de représentation : Alain PIERRE, (pouvoir donné à Patrick LOPEZ).

Absents excusés :

Evelyne CARRÉ, Gislaine DROUINEAULT, Michel FOUILLAUD, Françoise GIRMA, Marie-Christine LI SEN LIE, Françoise LOIRE et Jean-Jacques PORIEL

1. Approbation du Procès-Verbal du Conseil d'administration du 18 juin 2019

Le procès-verbal du Conseil d'Administration du 18 juin 2019 est approuvé à l'unanimité.

2. Finalisation de l'anniversaire du 3 octobre 2019

Le nombre de participants est de 112, dont 86 membres de l'Association, soit un chiffre proche de l'objectif visé 120. Mme AIGUEPERSE vient de se désister, la décision est prise de la rembourser. M SIBILLE n'a pas réglé son inscription.

Le menu : l'entrée et le plat non standard ont été retenus respectivement par 16 et 8 participants.

Les invités extérieurs : Mme JACGLIN, M. BANCEL, Mme DESGUEE. Mme Caroline VIARD de la direction de la communication de Crédit Coopératif est susceptible de venir pour couvrir l'événement au regard de la communication interne du Crédit Coopératif. Elle doit donner sa réponse.

Deux listes d'émargement sont établies.

Les tables sont de 8 convives.

Situation financière. Le budget de dépenses est de 16 000 euros. Il a déjà été réglé 12 375 € dont 486 € de champagne acheté par l'intermédiaire de Patrick FALAISE et 189 € de stylos dont un remis à chacun des participants. Les recettes encaissées s'élèvent à 3 476 euros pour un budget de 3 700 euros.

Jacques MIET est chargé de dire le mot de bienvenue.

Le défraiement des frais de transports des adhérents de province sera réglé par chaque chèque à l'issue de la manifestation.

L'animation théâtrale aura lieu au retour à quai. Les sujets d'improvisation seront recueillis auprès des tables de repas.

3. Rendez-vous du 24 septembre avec Mme JACGLIN

Mme JACGLIN, retenue à l'extérieur, n'a pas participé à la réunion. Étaient présentes pour le Crédit Coopératif, Fabienne BREDZINSKI DRH et Caroline CHAPUIS en charge de l'administration et pilotage au sein du DRH, pour l'Association Jacques MIET et Patrick LOPEZ.

Jacques MIET signale que les récents adhérents de l'association sont plutôt des retraités anciens. Les deux listes reçues du DRH ne comportaient que 2 ou 3 noms. Le nombre de nouveaux adhérents à l'Association, 20 en 2018 et 6 depuis début 2019, est faible au regard des 30 à 40 personnes partant à la retraite chaque année. En 2019 le nombre d'adhérents de l'Association est resté stable (159 contre 160 en 2018) aussi il est impératif d'améliorer l'attractivité de l'Association pour faire adhérer rapidement les nouveaux retraités.

D'un commun accord, il est décidé les points suivants :

- ♦ Fabienne BREDZINSKI est notre interlocutrice opérationnelle. Des contacts plus fréquents que le seul RDV annuel sont à réaliser pour traiter les questions qui se posent.
- ♦ La recherche d'une mutuelle pour les nouveaux retraités est bien souvent un sujet important. L'Association est en mesure d'apporter la bonne réponse avec KlésiaMut'. Il convient de présenter l'offre mutuelle KlésiaMut' qui sera jointe au dossier retraite.
- ♦ Les salariés du Crédit Coopératif doivent être mieux informés de l'existence et des activités proposées par l'Association. Le Crédit Coopératif peut nous aider sur ces sujets en communiquant sur des événements comme la journée anniversaire, l'assemblée générale annuelle, l'adresse de notre site internet.....Une responsable de la Communication doit nous contacter.

Les résultats du Crédit Coopératif seront impactés négativement par le bas niveau des taux d'intérêts. Nous nous sommes étonnés que les résultats au 30 juin n'aient pas l'objet d'une information. Nous avons également signalé l'absence de réponses aux questions au Conseil d'Administration sur les résultats 2018.

Les dysfonctionnements de traitements d'opérations, consécutivement à la migration informatique sur la plate-forme ITCE, et qui ont fait l'objet d'une note de Jean FREBOURG ont été rappelés faute de réponse sur le fond. Un document a été remis. On nous a assuré que des personnes en charge de ces questions nous contacteront.

4. Réunion du 25 octobre 2019 chez Klésia sur le thème « Notre mutuelle et les évolutions à venir du 100% santé ».

La date retenue durant les vacances scolaires est peu favorable pour réunir une assistance nombreuse. Il serait intéressant d'avoir une vision d'ensemble de la protection sociale et des enjeux qu'elle sous-tend. Il convient de rappeler la réunion par mail et d'adresser un courrier aux adhérents n'ayant pas d'accès à internet.

5. Activité « visites »

Evelyne CARRE voudra bien établir le programme des visites jusqu'à fin février 2020.

6. AG UARBP des 23 et 24 octobre à Lyon

L'AG fera l'objet d'un compte rendu au prochain CA. Jacques MIET signale qu'au sein des Banques Populaires notre Association est la seule dont l'effectif s'accroît et que certaines amicales de retraités ont des actions (tels que des cadeaux) vis-à-vis des plus âgés. Mais cela peut produire des effets négatifs, la réflexion est à poursuivre.

7. Club Épargne du 12 décembre 2019 chez Klésia

La préparation de la réunion est confiée à Patrick LOPEZ. Outre la présentation de la loi de finances 2020, les questions soulevées par les taux négatifs aux plans économiques et financiers pourraient être étudiées. Il convient de réfléchir aux personnes susceptibles de conduire cette partie de la réunion. Patrick LOPEZ prend contact avec Vatel pour organiser le repas. Il sera demandé une contribution majorée, soit 15 euros, aux participants au déjeuner.

8. Partenariat avec la Fondation du Crédit Coopératif

Karol SACHS a été relancé par la Fondation sur le partenariat à mettre en œuvre. Il considère que nous devons nous positionner pour le futur où nous pourrions avoir un rôle à jouer dans les domaines de l'histoire du Crédit Coopératif et de la formation. Il renouvelle sa suggestion de créer un ou deux prix ou d'abonder ceux distribués par la Fondation. La réflexion mérite d'être poursuivie (Karol SACHS).

9. Divers

Le Conseil admet comme membre de l'association Francis Allain.

Programme des visites transmis par Evelyne Carré après le CA

- ♦ QUARTIER DE LA MOUZAÏA ET BUTTES CHAUMONT, LE 22 OCTOBRE ,
- ♦ OPERA GARNIER, DEBUT DECEMBRE
- ♦ RANDO SOIREE VISITE DE PARIS (ANCIENNEMENT SORTIE TOUR EIFFEL) DEBUT JANVIER 2020
- ♦ SAINTE CHAPELLE, DEBUT MARS.

PROCHAIN CONSEIL D'ADMINISTRATION

Mardi 10 décembre 2019, 10 h 00 ➡ lieu à confirmer
